

## Localizan a Francisco Javier López en buen estado de salud

21/04/2016



Imagen del dispositivo de búsqueda que se realizó ayer.

El petrerense Francisco Javier López, cuya desaparición fue denunciada el pasado martes, **ha sido localizado esta tarde entre Cañada y Biar por miembros de Protección Civil de Petrer**, que se habían desplazado para ayudar en su búsqueda. Este hombre de 34 años ha aparecido hace unos minutos, y aunque **todavía no se le ha realizado un chequeo médico**, parecía encontrarse en buen estado físico.

El edil de Seguridad y coordinador del dispositivo, Fernando Portillo, ha confirmado a *Valle de Elda* que

Francisco Javier López **ahora mismo está siendo atendido por una ambulancia del SAMU**, pues debe pasar un chequeo médico. Todavía se desconocen las razones por la que López, que sufre una depresión nerviosa, se marchó de casa el pasado martes sin dinero ni documentación.

A su vez, Portillo **ha querido agradecer su trabajo a los ciudadanos y cuerpos de seguridad que han ayudado en la búsqueda**, lo que ha permitido que haya sido localizado y pueda volver a casa sano y salvo.